

Erfolgreiche Landesmeisterschaft im Schießen für die RK-Köllertal

Am Samstag, dem 08. Juni fanden bei schönem Wetter auf der Standortschießanlage der Bundeswehr in Saarlouis-Wallerfangen die diesjährigen Landesmeisterschaften im Schießen statt.

Hervorheben konnte sich in diesem Jahr die RK-Köllertal, wie schon im Jahr 2011.

In den Einzelwertungen erreichte OG Reinert im schießen mit der Pistole P8 den 3. Platz und mit dem Gewehr G36 den 2. Platz., OTL Wolz erreichte beim schießen mit der Pistole P8 den 1. Platz und SU Leichtweis erreichte beim schießen mit dem Gewehr G36 den 1. Platz.

In der Mannschaftswertung beim schießen mit dem Gewehr G36 erreichte die RK-Köllertal den Gesamtsieg aller Mannschaften und wurde somit Landesmeister 2013.

Bei der Mannschaftswertung Gewehr G36 Feuerstoß erreichte die RK-Köllertal Platz 4.

Somit war das ein erfolgreiches und gelungenes Schießen bei der Landesmeisterschaft 2013 für die RK-Köllertal.